

## 所感

助成範囲を高校3年まで拡大した場合に必要な費用は入院と通院合わせて900万円程度であり、中学生における入院への助成割合は約10%とのことなので、高校生も同程度であると考え、必要経費は90万円程度になります。また、近年、子どもの減少に伴う子ども医療費の助成額の減少が続いており、今議会で提出された令和3年度一般会計補正予算（第15号）においても、約2,100万円減額となっています。

このことから、厳しい財政状況ではありますが、まずは入院に対する助成を高校3年まで拡大し、状況を見なが

ら、通院に対する助成範囲も段階的に拡大するよう強く要望しました。

現在、千葉県は通院が小学3年まで、入院が中学3年までしか助成していませんが、県内の各市町はそれぞれの財政状況や子育て支援の重要性に鑑み、これに上乘せする形で、54市町中23市町が高校3年まで、31市町が中学3年まで助成範囲を拡大しています。東京都が来年4月から高校3年まで助成範囲を拡大することを決めており、今後、県においても高校3年まで助成範囲を拡大するよう、市長会や議長会などを通じた要望活動をしていくことについても提案していきたいと考えています。

## 終わりに



全国的に新型コロナの新規感染者数の減少傾向が続き、ようやく3月21日でまん延防止等重点措置が解除されましたが、3月31日の全国の新規感染者数は5万1千人を超えており、千葉県においても約3千人と高止まり傾向が続いてる状況です。3月31日時点での館山市における3回目のワクチン接種率は55.1%で、全国の接種率の約41.5%を大きく上回っていますが、1日の感染者数が10人を超える日もあります。また、東京における感染者数が4日間連続で前の週の同じ曜日を大きく上回り、医療現場では「すでに第7波が始まった可能性が濃厚である」と、感染の再拡大を警戒する声が上がっており、まだまだ予断を許さない状況です。

引き続き予防対策を徹底し、少しでも感染リスクを減らすような生活様式・行動に努めていきましょう!!

今議会では、これまで何度か提案・要望してきた「市有財産の処分・利活用」、「子育て支援の充実」、「体育施設における施設整備」といった項目のフォローアップに加え、医療・福祉分野や地域経済活性化への「eスポーツの活用」について一般質問で取り上げました。私自身の思いや考えだけではなく、市民の皆さまからのご意見やご提案についても積極的に一般質問で取り上げ、要望活動を行っていきたいと考えておりますので、是非みなさまのご意見やご要望をお寄せいただけたらと思います。

館山市の抱える様々な問題や課題の解決へ向け、これからも粘り強く要望・提案をして参ります。今後とも温かいご支援とご指導をよろしく願います。